
Protokoll der Dringlichkeitssitzung des
Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Noah Eichhorn
Protokollführung: Maximilian Moczarski

07.06.2024, 15 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Noah Eichhorn, Jaron Schönwitz, Pascal Hol-
lekamp, Wiktoria Pestka (bis 15:45), Maximilian Moczarski, Alexander Kazatsky
(ab 15:19), Leon Machunze (ab 15:23), Kira Burmester (ab 15:26), Cederik Krebs
(ab 15:26), Jasmina Mark (ab 15:27, online)

Weitere Anwesende: Frederike Menn (ab 15:23)

Nächste Sitzung: Dienstag, 11.06.2024, 16 Uhr c.t. in NB 02/174

Tagesordnung
TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen

TOP 3 Diskussion Untergrundvertrag

TOP 4 Verschiedenes



TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Noah eröffnet die Dringlichkeitssitzung um 15:17 und stellt unsere Beschlussfähigkeit
fest.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Noah wird als Sitzungsleitung vorgeschlagen.
Ergebnis: Einstimmig angenommen

Max wird als Protokollführung vorgeschlagen.
Ergebnis: Einstimmig angenommen

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Zunächst wird über das Protokoll vom 28.05.2024 abgestimmt. Die eingegangenen
Änderungen wurden übernommen. Das Protokoll wird damit einstimmig angenom-
men.

Das Protokoll vom 04.06.2024 wird mit 5 Stimmen dafür und einer Enthaltung
angenommen.

d) Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

TOP 2 Anfragen

a) Auktionsbingo

Einige Studenten bereiten im Rahmen des Seminars „Wer hat den Hut auf “ ein
Aktionsbingo vor und fragen, ob wir ungebrauchte Gegenstände zum Versteigern
bereitstellen könnten.

Der Gewinn der Veranstaltung wird dem Frauenhaus zukommen.

Wir finden die Idee gut und gucken uns um, was wir sowohl entbehren, als auch
guten Gewissens abgeben können.

b) Erstibeutel

Saskia Baron hat dem FSR aufgrund der Planung der Erstibeutel für das nächs-
te WiSe geschrieben. Noah bittet alle aus dem FSR an der Terminumfrage dbzgl.
teilzunehmen.
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c) Merch-Koop

UniStudios hat uns angeschrieben und eine Kooperation bzgl Merch vorgeschlagen.
Der AK Merch soll sich damit befassen.

d) Tagungseinladung

Der werte Herr Preuß wurde als Vertreter der Fachschaft zur Tagung „Simon Marius
und der Wandel im Weltbild“ in Ansbach am 21.06.2024 eingeladen. Die Tagung
steht allen Interessierten offen und kostet keinen Eintritt. Wer teilnehmen möchte
muss sich unter inf0@simag-ev.de anmelden.

e) Europawahl

Wir wurden gefragt, ob wir Wahlwerbung machen wollen.

Wir finden die Idee gut und wollen über unsere Kanäle neutral auf die Wahl auf-
merksam machen.

Geht wählen. Das wichtig.

TOP 3 Diskussion Untergrundvertrag
Der Untergrund hat den Chemikern und uns den Vetrag zur Abschlussparty des
I-Koop Sommerfestes zugeschickt.

Wer den Vertrag einsehen möchte kann diesen beim FSR anfragen.

Wir gehen den Vertrag durch. Dabei fallen vorallem folgende Punkte auf.

• Wir beteiligen uns am Vorverkauf und dürfen bis zu 450 Karten verkaufen.

• Der Profit der Karten, welche wir verkaufen, geht vollständig an uns und die
Chemiker.

• Unserer Werbung muss vom Untergrund zugestimmt werden.

• An der Abendkasse werden 8 EUR und zusätzlich 3 EUR Mindestverzehr ver-
langt.

Wir wollen wie bei der FusioN Eventim benutzen.

Laut Vertrag müsste die Werbung bereits heute beginnen.

Wir wollen beim Verkauf explizit auf den Mindestverzehr aufmerksam machen, da
bei der FuisoN mehrfach beschwerden dbzgl. aufgekommen waren.

Allgemein sind wir dem Vertrag positiv gestimmt, wollen jedoch folgende Fragen
zuvor beantwortet kriegen.

Seite 3 von 5

email:info@simag-ev.de


• Wie lassen wir dem Untergrund die Information zukommen, welche Tickets
die richtigen sind?

• Wie wird das Problem mit der Werbung gelöst?

Anmerkung vom Protokoll: Während der Sitzung haben wir den Ansprechpartner
vom Untergrund nicht mehr erreicht. Dies ist aber nach der Sitzung gelungen.

Die Antworten auf unsere Fragen sind wie folgt.

• Für den Abend müssen wir ihnen Zugriff auf unser Eventim geben.

• Die spätere Werbung ist kein Problem und ist ein überbleibsel von größeren
Events.

Es ist möglich, dass in einem Dringlichkeitsantrag über den Vertrag abgestimmt
wird.

TOP 4 Verschiedenes
Vor langer Zeit, war die Finanzschulung der FSVK. Solangsam tauchen die Zertifi-
kate auf.

Die Generalprobe der Akademischen Jahresfeier findet bald statt. Ivonne möchte
gerne vorher wissen, ob wir den Dozierendenpreis vergeben werden.

Dbzgl. wird eingeworfen, dass es sinnvoll wäre, wenn der FSR die Dozenten aus-
wählt. Dies wird wie folgt begründet.

• Die Evaluationsumfragedaten werden gerade erhoben und stehen uns nicht zur
Verfügung.

• Es wäre möglich diese zu erlangen, dazu müssten aber die Dozenten selbst ge-
fragt werden. Wollen manche von ihnen diese nicht herausgeben wollen, wür-
den sie sich damit selbst disqualifizieren, unabhängig von der Qualität der
Vorlesung.

• Wir könnten selbst per Moodle eine Umfrage erstellen, die wäre aber genauso
aufwendig wie die Evaluationen, die Studenten eh schon in den Vorlesungen
machen. Wir rechnen nicht damit, dass ein repräsentativer Teil der Fachschaft
diesen ausfüllen würde. Auch der Aufwand diese Umfrage bei Moodle zu er-
stellen wäre unverhältnismäßig hoch. Vertraut mir da, Moodle kann eigentlich
einiges, ist aber gleichzeitig schrecklich.

• Die Wahl der Dozierenden des Jahres wird fachschaftsöffentlich im AK Dozie-
rendenpreis geregelt. Selbst wenn wir persönlich Dozierende nicht kennen, hat
jedes Fachschaftsmitglied die Möglichkeit in dem AK sich für seinen Lieblings-
dozenten auszusprechen.
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Jaron hat mit Johnny von den Ostasienwissenschaften gesprochen. Dabei hat sich
herausgestellt, das die FSVK einen recht unbekannten Topf speziell für Spieleabende
besitzt. Wir wollen diesen von nun an nutzen um kostenneutrale Spieleabende zu
veranstalten.

Leon merkt an, dass es eine gute Idee wäre, Wasser zu kaufen, vorallem da dies
über Sachmittel möglich ist.

Ende: 16:08 Uhr

Bochum, 16. Juni 2024

Protokollführung
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